

令和5年 4月6日 (木)

# あさひの日だまり

NO. 1

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

～新入生の皆さんご入学おめでとうございます～

新入生42名を迎えました

本日、4月6日(木)に令和5年度の入学式を迎えました。42名の新入生を迎え、学校がいよいよ始まります。新入生の皆さんはもとより、在校生の皆さんも、久しぶりの学校です。クラス替えがあったり、担任の先生が変わったり、不安と期待の両方が入り混じった気持ちで今日を迎えていると思います。始業式で下にしたようなことを伝えました。お家でも、お子さんが笑顔になれるように声がけいただけると幸いです。

宿題が終わっていない人もいますよね。大丈夫です。胸を張ってとはいかないかもしれませんが、宿題をやっとないくらいのことで、「学校行くのやだ」なんて思わなくていいんです。「困ったな～」って感じる心が、もうそれで合格です。

「友だちとけんかしたまま休みに入っちゃったんだよね」っていう人もいますよね。大丈夫です。悩んだ時間だけ相手のことを思っていたんですから。すごい友だち思っていることですよ。「ずっとごめんって思ってたんだ」と始めに言いましょう。

「学校は楽しむところ！」これが辰野東小学校の合言葉です。

とはいいつつ、これからの学校生活の中で、お子様も、ご家族も、学校での出来事に関して、困ったり、悩んだりすることが起きると思います。校長として、先生方には「ご家族がお子様を思う心に寄り添って、自分の子どもや姉弟だと考えながら、一人ひとりの子どもを大切にしていきましょう」とお話ししました。何か心配なことがありましたら、遠慮されることなく、学校の職員にお話してください。窓口は、担任でも教頭でも校長でもどこでも結構です。

入学式では、新入生にお願いしたいことと、保護者にお願いしたいことの両方をお話ししました。下にその内容を掲載させていただきます。2～6年の保護者の皆様にももしよろしければお読みいただくと幸いです。昨年度に引き続き「新しいことへの挑戦」をテーマに辰野東小学校は子どもとともに歩みたいと思っています。どうぞ、1年間よろしくお願いいたします。

一年生の皆さん、入学おめでとうございます。

テレビの画面を観てください。みなさんの名前が出てきます。

皆さんのご家族は、皆さんがどんな人になって欲しいか、一生懸命に、考えて、考えて、名前を付けてくれました。

そして、みなさんがこんなに小さかった頃、皆さんを、大切に、大切に、その手に抱きかかえながら、繰り返し、繰り返し、優しくここにあるみなさんの名前を呼んでくれたんです。

ご家族は、皆さんの名前を呼ぶたびに「どうぞ、この子に幸せな未来が待っていますように」と心から祈ってくれました。

皆さんは幸せになるために、この世に生まれてきたのです。そして、皆さんのご家族は、今日までそしてこれからも、皆さんが幸せになってくれることをいつも心から願ってくれています。

だから、今日、校長先生は皆さんに二つのことをお願いします。

一つ目です

お友達が悲しい思いをするようなことを絶対にはいけません。意地悪をしてはいけません。仲間はずれにしてはいけません。仲良く楽しいことが一番です。

二つ目です。

道路を渡るときには、右を見て左を見てもう一度右を見てからわたりましょう。絶対に急に道路に飛び出しちゃいけません。みなさんの中の誰か一人でも車にぶつかったら、お家の人もお友だちも先生も幸せな気持ちではいられません。

校長先生は、皆さんが元気に学校へ来て、学校で楽しいことがたくさんあって、事故に遭わないことを毎日祈っています。

二つのことをお願いしました。これでみなさんへのお話は終わりです。

新入生のご家族の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。

辰野東小学校では、本年度「新たな挑戦を試み、人生を楽しみながら歩む子ども」の姿を求めて、教育活動を展開しようと考えています。そのために私たち職員は、子どもたちが挑戦できる舞台作りを力を注ぎたいと思います。

もし、お子様が「自分で決めて何か始めてみよう」と動き始めたら、「すごいじゃん」と思い切り褒めてあげてください。上手くいくかいかないかは問題ではありません。挑戦しようとする気持ちと、挑戦する姿が尊いのです。

「頑張ったね」の一言が、満足感と充実感に繋がります。次の挑戦へのエネルギーになります。お子さんが自分から何かに挑戦しようとする姿を、学校でもたくさんほめてあげたいと思います。そんな素敵なお子さんの姿をご家庭へも伝えます。そんなときも、「頑張ってるんだね」と声をかけてあげてください。よろしくお願いいたします。最後になりましたが、辰野町教育長 宮澤 和徳様 PTA 会長 三澤 慶一様 をはじめ、多くの来賓の皆様におかれましては、本日はご臨席いただきまして誠にありがとうございます。今後とも本校の児童のために、ご支援よろしくお願いいたします。

新入生のみなさん、最後までお話をする先生の顔をちゃんと見ていてくれました。皆さんはもう立派な辰野東小学校の一年生です。これで先生のお話は終わりです。

本年度本校へお迎えした職員を紹介します。新旧職員力を合わせて、子どもたちのために精一杯力を注ぎます。本来ならば直接ご家族の皆様にご挨拶をすべきところですが、この紙面をお借りしてご挨拶を申し上げますことお許しください。

岡田 はるな	飯田市立川路小学校より
太田 幸穂	新規採用
高橋 準	上尾市立上尾小学校より
林 佳子	両小野小学校より
飯田 泰明	西箕輪小学校より
根橋 健治	たつのこ学舎 特別支援主事 西箕輪中学校より
荒井 孝子	事務 両小野小学校より
一ノ瀬 悦子	図書館司書 新規採用
赤羽ファンティン	調理員 辰野西小学校より
大嶋 英美	ほっとサポート 辰野西小学校より
メラジル・ヴィラレス	ALT 辰野中学校より
吉澤 蒔乃	学童主任 たつの南学童より
栗屋 雅子	学童支援員 たつの西学童より
中谷 よし子	学童支援員 新規採用

新型コロナウイルス感染症についての対応についてお願いします。

昨年度からの変更点は以下の通りです。

- 1 校内におけるマスクの着用の必要はありません。できるだけマスクを外して顔を見ながらお話ができるようにしたいと思います。
- 2 ご家族に体調不良の方がいても、児童の出席は可能です。ただし、新型コロナウイルス感染症に感染されていることがわかった時点で濃厚接触者となりますので、5日間の自宅待機となります。